



# 学校だより

中央市立豊富小学校

学校通信第12号

発行日 令和7年1月31日



## 1月は行く月 2月は逃げる月

～3学期はまとめの学期です！ 毎日を大切に生活します～



今日1月31日で1月が終わります。慣用句に「一月往ぬる 二月逃げる 三月去る (いちげついぬる にげつにげる さんげつさる)」という一節があります。1月から3月までは、行事が多くあっという間に過ぎてしまうことを調子よく表したものです。普段の生活の中でも「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と何かにつけて、月日の過ぎる速さが話題になります。その言葉通り、1月が行ってしまいました。そして、明日から始まる2月も逃げてしまう月、日々を大切に過ごしていきたいと思います。

### 第3回学校運営協議会開催

1月20日(月)、第3回学校運営協議会(最終回)が開催されました。今回もまずは、1校時の授業を参観し、子どもたちの様子を見ていただきました。その後、今年度の学校評価や来年度の学校経営等についても協議、熟議を行いました。



授業参観等の子どもの様子は、「とても落ち着いて一生懸命に学習に取り組んでいた」「子どもたちの学習のレベルが上がってきていると感じた」と肯定的なご意見をたくさんいただきました。また、学校評価については「豊富小学校の学校経営や学校運営が、全体的により良い方向に向かっている」等のご意見をいただきました。今年度の学校評価の結果や今回の学校関係者評価の内容につきましては、今後、保護者の皆様にお知らせします。

年3回実施した学校運営協議会は、今年度の学校教育目標を達成するために様々なご意見をいただき、委員さん方と熟議を重ねる中で、とても充実した学校運営協議会となりました。感謝して報告いたします。



### 学校からのお知らせ

学校からのお便り等でお知らせしたとおり大切なお知らせがいくつかありました。繰り返しになりますが、再度お知らせします。ご理解とご協力をお願いします。

#### ・体育着の着用について

3学期から、本校では、体育がある日には、体育着で登校することにしました。以前、給食棟で全校、給食を食べていた時は、給食棟に砂やほこりを持ち込まない理由で、体育があるときだけ着替えて、給食は必ず私服で食べていました。しかし、コロナ渦を経て、給食棟での給食も実施していません。また、体育着に着替える時間も無くなることで、児童が余裕をもって学校生活を送ることが出来ます。今後、体育着登校を実施していく中で、何か気になること等がありましたら、学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。



#### ・来年度の行事予定について

先日、例年より早く令和7年度の行事予定(R7年1月時点)を配付しました。来年度の行事予定で大きく変更する点は運動会です。例年9月末に実施していた運動会を5月31日(土)半日開催で実施します。近年の気候変動で9月の残暑が大変厳しく、児童の体調や安全管理面で実施が厳しいと判断したためです。(来年度の運動会は、中央市のほとんどの学校が春開催となります。)

# 学校行事紹介



# 学年行事紹介

## 新入生保護者説明会



1月24日(金)に、令和7年度の入学児童保護者説明会が開かれました。来年度の1年生は17名(令和7年1月時点)です。小学校の学校生活等についての説明や、様々な手続き、また、入学に向けて必要な準備品を、実物を提示しながら説明させていただきました。令和7年度の入学式は4月7日(月)です。学校としても新一年生の入学を楽しみにまっています。

## 書きぞめ大会



2学期の終わりに書写の時間に教育祭県下「書きぞめ大会」に取り組みました。12月の学校だよりでも、角川在住の樋川まつ江先生に來校いただき、書写指導をしていただいたことをお知らせしました。冬休み中、きっと子どもたちはたくさん書きぞめの課題の練習をしたと思います。

3学期が始まってすぐに、学校では各学年で書きぞめ大会を行いました。各学年の課題は以下の通りでした。

- 1年(硬筆)「ゆめ」 2年(硬筆)「きぼう」
- 3年(毛筆)「いろ」 4年(毛筆)「花火」
- 5年(毛筆)「信じる力」
- 6年(毛筆)「希望の光」



## たてわり掃除

1月28(火)、30(木)31日(金)の3日間、2学期に引き続き「たてわり掃除」を実施しました。1～6年生で構成しているたてわり班ごとに掃除分担場所をきれいにしました。今回も上級生が下級生を指導しながら、丁寧に昼の掃除を行いました。



## 5・6年生スキー教室



1月10日(金)に5・6年生がスキー教室にでかけました。場所は長野県「富士見高原スキー場」でした。午前午後ともに2時間程度のレッスンがあり、ゲレンデの決まりやスキーの約束を守り、協力し合ってスキーに親しむことができた楽しいスキー教室でした。

## 5年生校外学習 YBSへ



1月21日(火)に5年生は、校外学習でYBSにでかけました。ニュースや新聞、テレビ番組が作られる現場を見学し、情報を伝える仕事の内容や努力、工夫を学ぶことができました。社会科の学習での学びをさらに深めることができました。



## 1年生昔の遊び集会

1月23日(木)に1年生の「昔の遊び集会」が開かれました。10時30分から体育館にて、昔の遊び(こままわし、メンコ、あやとり、竹とんぼ、だるま落とし等で遊びました。1年生のご家庭の方、地域の寿マスターの方々総勢30名ほどの皆さんに來校いただいて、昔の遊びを教えてくださいました。子供たちに遊び方を教えてくださいたいことはもちろん、大人同士でも教え合い楽しい時を過ごすことができました。



## プログラミング学習

1月30日(木)は3・4年生、31日(金)は5・6年生が人型ロボットのプログラミングを専門家の指導の下、楽しく学ぶことができました。文責 大原 千栄子